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Chères amies, chers amis  

 

Voici donc l'automne et la perspective de notre prochaine rencontre annuelle.  

Un automne succédant à un été quelque peu endeuillé puisque, après le départ du 
Père Estrade, nous avons eu la douleur de perdre le Père Louis Tronchon, décédé 
accidentellement sur la ZMA à l'occasion d'une visite à son frère. Nous l'avons 
accompagné lors de ses obsèques en la cathédrale de Saint- Étienne, le 8 août.  

Et voici que nous apprenons ce 12 octobre, avec beaucoup de tristesse, le décès de 
frère Jacques. Il sera enterré le 23 octobre sur la ZMA et, malheureusement, cette 
fois ci, je ne pourrai pas l'accompagner jusqu'au bout. Mais nous serons représentés 
par le nouveau président d'Asa-France.  

De grandes pages de notre amitié franco-malgache se tournent, mais, comme je l'ai 
écrit à nos amis, les tourner n'est pas les arracher mais bien plutôt s'engager à en 
écrire d'autres... 

Avec aussi des bonnes nouvelles ! 

 D’abord, comme je l'avais annoncé, j'ai " passé la main " pour la présidence d'Asa-
France et une équipe renouvelée et rajeunie a rondement pris les commandes. Le 
nouveau président est donc Benoît Pelier, médecin, président de notre association-
voisine Asa-Paris-Mada, le nouveau trésorier... Patrice. Nous restons donc bien 
présents, d'autant que nos amis m'ont demandé de poursuivre encore un an dans le 
nouveau CA, avec quelques autres " anciens ". Quelques soucis de santé m'ont 
empêché d'assister à la première de ses réunions- qui se tiennent désormais à Paris 
- mais je compte bien me rattraper et avoir ainsi plus d'occasions de revoir les bons 
vieux amis.  



Simultanément, le CA d'Asa-Madagascar s'est aussi renouvelé pour poursuivre la 
consolidation des acquis et ouvrir de nouvelles perspectives pour la réinsertion des 
familles.  

Excellentes nouvelles aussi d'Aïna. Je ne peux que vous inviter à consulter sur notre 
site le dernier " Journal " et vous y vérifierez, dans le style toujours aussi émouvant 
d'Irénée ,le beau dynamisme du Centre : renforcement du pôle Rééducation avec 
création d'une clinique pour opérer les pieds bots, prise en charge des enfants 
hydrocéphales, 500 consultations par mois au CSB, développement de la lunetterie, 
projet d'un Centre culturel  " Jean-Marie Estrade " et enfin création d'une classe de 
seconde au collège, en attendant celles de première et terminale. Nous faisons 
particulièrement appel à vous pour soutenir cette belle montée en puissance 
éducative. Normalement, vous le savez, nous ne finançons que le fonctionnement du 
Centre, mais nous avons déjà aidé ce projet de classe à concurrence de 2000€...il en 
reste autant à trouver... et nos ressources sont plutôt à la baisse. 

Nous nous retrouverons donc pour reparler de tout cela en AG le samedi 30 
novembre à 19h à Saint Mandé. Laquelle sera suivie, comme d'habitude, d'un repas 
partagé. Avec, le samedi de 14h à 19h et le dimanche 1er de 10h à 12h, notre 
traditionnelle vente d'artisanat.  

Merci de nous réserver votre précieuse présence ! 

 

Pierre Chalvidan avec  les membres du Bureau : André Julian, Françoise Flot, Patrice 
Guerrini, Claudette Cochet, Colette Crombé, Chantal Couzineau, Edith Reboulleau, 
Xavier Petit, Philippe Limondin. 


